

Colectivos civiles de Ecuador rechazan diálogo con gobierno de Lasso



Los resultados de los comicios de este 5 de febrero debilitaron al oficialismo y a la derecha en Ecuador. (Foto:PL)

Quito, 9 feb (RHC) Organizaciones sociales de Ecuador manifestaron este jueves su rechazo al llamado al diálogo del presidente Guillermo Lasso luego de que la ciudadanía votara contra el referendo constitucional propuesto por el gobierno.

El presidente de la Confederación de Pueblos de la Nacionalidad Kichwa (Ecuadorunari), Alberto Ainaguano, afirmó este jueves en rueda de prensa que el pasado domingo los ecuatorianos votaron contra las políticas neoliberales impulsadas por la actual administración.

El líder indígena señaló que apoyan una anticipación de elecciones presidenciales para acabar antes con un gobierno que no hace nada por la ciudadanía.

Nelson Erazo, del Frente Popular, comentó que en las urnas expresaron el descontento con la situación del país y advirtió que si modifican los resultados electorales y tuercen la voluntad popular, el pueblo saldrá a las calles.

Al respecto, Marcela Arellano, presidenta del Frente Unitario de Trabajadores, alertó que el Gobierno está presionando al Consejo Nacional Electoral para ganar al menos la pregunta 1 del referendo, referida a la extradición.

En representación del Comité Popular 15 de Noviembre, Ernesto Flores aseveró que Lasso debería renunciar si tuviera decencia, porque no tiene prestigio ni capital político.

El primer mandatario está aislado, incluso la derecha lo abandona, se encuentra además en medio de un escenario de inseguridad (más de 200 muertes violentas en 2023) y acorralado por los escándalos de corrupción, comentó Flores.

Criticó el llamado del Ejecutivo al diálogo cuando no ha cumplido lo pactado con los indígenas en tres meses de conversaciones a raíz del histórico paro del mes de junio de 2022.

Los resultados de los comicios de este 5 de febrero debilitaron al oficialismo y a la derecha en Ecuador, pues la ciudadanía rechazó las ocho preguntas del referendo constitucional y se inclinó mayoritariamente por candidatos de tendencia progresista para alcaldías y prefecturas.

Ante la crisis política generada, este jueves Lasso anunció cambios en su gabinete y uno de ellos será el ministro de Gobierno, que hasta ahora era Francisco Jiménez, pero esta mañana presentó una carta de renuncia.

Extraoficialmente, se conoce que lo sucederá el exasambleísta socialcristiano, Henry Cucalón. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313249-colectivos-civiles-de-ecuador-rechazan-dialogo-con-gobierno-de-lasso>



Radio Habana Cuba